

ENTREVISTA

Traemos hoy a nuestras páginas las declaraciones de don Pedro González-Román Fernández, Presidente de la Cooperativa "Nuestro Padre Jesús del Perdón", por considerarlas de especialísimo interés.

—*¿Podría usted decirnos brevemente —dadas las exigencias de espacio con que contamos— cuáles sean los proyectos más inmediatos de la Cooperativa?*

—Además de la gran ampliación que estamos llevando a cabo en nuestras instalaciones, que darán capacidad de recepción de uva del orden del millón y medio de kilos en jornada de diez horas, con medios totalmente modernos y automáticos, se tiene en proyecto la creación de un gran taller de reparación de maquinaria, tractores y otros, de todos los asociados.

Se tiene el proyecto de embotellar nuestros vinos, comenzando en pequeña escala, para lo cual ya tenemos número del Registro de Embotelladores, y estamos tratando con el Registro de Marcas.



D. PEDRO G.-ROMÁN FERNÁNDEZ

—*¿Se ha previsto o proyectado algo en orden a la comercialización de nuestros vinos?*

—Disponemos de una excelente red de representantes y clientes distribuidos en la

mayor parte de la geografía española, que nos permite asegurar la venta de nuestros productos a precios remuneradores. No obstante, se estudia la asociación con otras cooperativas del ramo, para venta directa al consumidor, así como la exportación a diversos países europeos.

—*¿Cree usted, dada su experiencia en este campo, que el movimiento cooperativista ha calado hondo en nuestros agricultores o que, por el contrario, han ido a él porque no quedaba otro remedio?*

—Un porcentaje muy elevado de ellos ha venido convencido y entusiasmado en el cooperativismo, pero quedan, aunque pocos, otros que llegaron porque veían cada vez más difícil la venta de sus productos.

—*¿Están los pequeños agricultores suficientemente representados en los órganos de gobierno de la Cooperativa o, por el contrario, figuran en ellos solo y exclusivamente los que siempre han "pesado" —de una manera u otra— en nuestra población?*

—La representación que estos pequeños agricultores tienen en los órganos de gobierno de esta cooperativa no es que sea sólo suficiente, sino que hay mayoría.

—*¿Se estudian con todo rigor, dentro de la Cooperativa, los distintos momentos coyunturales del mercado, para obtener un precio lo más remunerador posible?*

—Se estudia a diario la situación del mercado, bien a través de los diferentes medios de información o de representantes, clientes, estadísticas, etc.

—*¿Cómo saben los órganos de gestión de la Cooperativa que cuentan, en su actuación, con el beneplácito de la mayoría de los Cooperativistas?*

—Porque las cuestiones más importantes a resolver se someten a la aprobación de todos los socios en las Asambleas Generales que periódicamente se celebran.

LEON RAMOS